



#IGLESIA CATÓLICA

# Llaman al diálogo plural por la paz

DICE QUE AÚN  
HAY PENDIENTES  
PARA TRANSITAR  
A LA VERDAD Y  
JUSTICIA PARA  
LAS VÍCTIMAS

**POR FERNANDA GARCÍA**

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Iglesia católica hizo un llamado al diálogo plural en favor de la paz, lo anterior luego del último informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y el inicio de la 66 legislatura en el Congreso de la Unión.

“En el marco del Último Informe de Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, y del inicio formal de la 66 Legislatura del Congreso de la Unión, hacemos un nuevo llamado a trabajar por una de las demandas más importantes en el país: la construcción de la paz”, expuso.

En el diario *Desde la Fe*, los religiosos indicaron que pese a que se ha trabajado en regresar la paz a México, aún faltan muchos esfuerzos para poder transitar a la verdad y la justicia, pues siguen habiendo personas víctimas de delitos que no tienen la certeza de que son escuchadas.

La Iglesia recordó el trabajo que se ha hecho con el Diálogo Nacional por la Paz, puesto que este busca privilegiar la escucha, la búsqueda de acuerdos, asimismo recordó que este hace el llamado a los gobiernos y a las autoridades para que escuchen a las víctimas de la violencia y les muestren su solidaridad y apoyo.

En cuanto a la discusión de la reforma al Poder Judicial, propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, los católicos se unieron al llamado realizado por la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), esto con el objetivo de que se garantice el mejor funcionamiento de los poderes institucionales.

“También nos unimos al llamado de los obispos de México para que el Poder Judicial defienda el interés supremo de la Nación, del pueblo y de la legalidad”, enfatizó la Iglesia. ●



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



**APOYAN A LA CAUSA**

**14**

PROPUESTAS,  
DEL DIÁLOGO  
NACIONAL POR  
LA PAZ EN 2023.

**22**

FERIAS DE  
PAZ, EN 50  
MUNICIPIOS  
PRIORITARIOS.



FOTO: GUILLERMO O'GAM

● **CONTEXTO.** Pidieron trabajar por la tranquilidad de la sociedad.